

5D DELIGHT HAINAN



all in : **Rp 4.880.000**

Day 1 JAKARTA – HAIKOU (NO MEALS)

SJ 3122 CGK-HAK 14.15 20.00

Hari ini Anda akan berangkat menuju kota Haikou yang berada di provinsi Hainan dengan Sriwijaya Air. Setibanya di Haikou, langsung diantar menuju hotel. **Hotel : Golden Coast Lawton / Setaraf**

Day 2 HAIKOU – QIONGHAI – XINGLONG – SANYA (MP, MS, MM)

Pagi hari, Anda akan diantar menuju kota Qionghai menggunakan **Bullet train (kereta cepat)**. Kemudian melanjutkan perjalanan ke **Desa Bali** dengan menggunakan bis, yaitu sebuah desa dimana bangunan dan betuk arsitekturnya bernuansa layaknya kalian berada di Bali di kota Xing Long. Setelah itu Anda akan diajak mengunjungi toko wajib Baoshutang. Kemudian melanjutkan perjalanan menuju kota yang terletak di paling selatan Pulau Hainan - **Sanya** dengan bus. Anda akan diajak mengunjungi **Yefian Miao Minority Nationality Village**, dimana Anda bisa melihat kebudayaan setempat dan warisan suku Miao **Hotel : Guoxi Hotel / Setaraf**

Day 3 SANYA (MP, MS, MM)

Hari ini Anda akan mengunjungi **Nanshan Cultural & Tourism Zone (exclude sightseeing coach)**, Anda bisa melihat **Patung Dewi Kwan Yin** setinggi 108meter yang dianggap sebagai patung Dewi Kwan-Yin tertinggi di dunia. Kemudian Anda akan diajak mengunjungi **Dadong Sea & Deer Looking-Back Garden (include sightseeing coach)**, dimana Anda bisa melihat **Luhuitou Sculpture** setinggi 15m, dimana terdapat cerita kisah cinta antara rusa dengan pemburu Li. Kemudian bus akan melewati **The Giant Tree Theme** yang terkenal karena pernah dijadikan tempat diselenggarakannya ajang MissWorld.

Day 4 SANYA – LINGSHUI (MP, MS, MM)

Setelah santap pagi, acara dilanjutkan mengunjungi **Yalong Bay International Rose Valley (include sightseeing coach)**, Anda akan diajak melihat berbagai spesies mawar dan bunga lainnya seperti : bunga matahari, anggrek dan lain lain (tergantung season). Kemudian dilanjutkan menuju **Yalong Bay Beach** yang dikenal sebagai "**ORIENTAL HAWAII**", Anda bisa menikmati pemandangan indah di pinggir timur kota Sanya. Kemudian menuju Lingshui untuk bermalam.
Hotel : Roeasy Hotel / Setaraf

Day 5 LINGSHUI – HAIKOU – JAKARTA (MP, MS, MM)

SJ 3123 HAK-CGK 21.20 00.45⁺¹

Pagi ini Anda akan diantar menuju kota Haikou untuk mengunjungi **Fengxiaogang Film Commune in Missonhills, Haikou Arcade Ancient Street**. Kemudian diantar menuju bandara untuk penerbangan kembali ke Indonesia.

HARGA TOUR PER ORANG (KEBERANGKATAN MIN 20 ORANG) DALAM RIBU RUPIAH (Rp .000,-)						
TANGGAL KEBERANGKATAN	DEWASA TWIN / TRIPLE	ANAK TWIN (1dewasa 1anak)	ANAK EX-BED	ANAK NO BED	SINGLE SUPP.	Intl. Apt Tax & Fuel Surcharge
JUL : 11,25 AUG : 1,8,29	IDR 4.880	IDR 4.880	IDR 4.880	IDR 4.880	IDR 1.200	TERMASUK
BIAYA TERMASUK			BIAYA TIDAK TERMASUK			
1. Tiket pesawat kelas ekonomi Sriwijaya Air (SJ) 2. Airport tax international & Fuel Surcharge 3. 4 (EMPAT) malam akomodasi bintang 4 lokal 4. Makan, guide dan tour sesuai program acara di atas 5. China Visa group 6. Check in baggage 20kg per pax 7. Tour Leader dari Jakarta (minimal 20 tamu dewasa) 8. Kunjungan ke toko wajib: Juanyi Seafood Product, Latex, Bamboo Charcoal, Baoshutang			1. Total tips Tour Leader, Guide & Driver IDR 350.000 /pax 2. Pengeluaran pribadi 3. Asuransi perjalanan OPTIONAL TOUR (MINIMAL 10 PESERTA): - VIGIL SIGHTSEEING ON SANYA BAY BY YACHT : RMB 200/PAX - SANYA LAS VEGAS SHOW IN CROWN BEAUTY : RMB 280/PAX - SANYA ROMANTIC SHOW IN SONG DYNASTY : RMB 350/PAX - SANYA BU XING JIE (WALKING STREET) : RMB 80/PAX <i>Update : 4 JUN 2018</i>			
SYARAT & KETENTUAN :						
1. Deposit tour sebesar IDR 3.000.000 /orang (bisa direfund full jika group tidak jadi berangkat) untuk menyatakan tamu yang daftar telah setuju untuk mengikuti acara tour dan setuju dengan syarat dan ketentuan tour. 2. Pelunasan harus dilakukan selambatnya 14 hari sebelum tanggal keberangkatan (Low Season) dan 21 hari sebelum tanggal keberangkatan (Peak Season). 3. Travel Agent berhak membatalkan secara sepihak apabila tamu belum melakukan pelunasan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan dan Deposit akan dianggap hangus. (Pelunasan tidak dapat menunggu kepastian visa terlebih dahulu). 4. Acara perjalanan dapat berubah / diputar oleh Kami jika ada kondisi force majeure atau kejadian tertentu. 5. Pembatalan dari pihak tamu, maka akan dikenakan - Biaya deposit tour IDR 3.000.000 /pax (>30 hari sebelum tanggal keberangkatan) - Biaya 50% dari harga tour (15-29 hari sebelum tanggal keberangkatan) - Biaya 100% dari harga tour (kurang dari dan 14 hari sebelum tanggal keberangkatan) 6. Keberangkatan group tour minimal 15 orang. Jika tidak mencapai jumlah tersebut, maka Kami berhak menyesuaikan harga tour atau membatalkan acara tour. 7. Jika visa yang diajukan, ditolak oleh pihak kedutaan dan menyebabkan tamu tidak bisa berangkat, maka tamu harus melampirkan visa rejection untuk kami proses refund ke airlines dan hotel. Nilai refund berbeda-beda pada setiap product. (point ini tidak berlaku untuk China Visa Group) 8. Biaya tour dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya dikarenakan airport tax internasional/ domestik dan kenaikan kurs yang signifikan.						